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令和 5年 1月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 5年 1月 27日 9時 00開会 9時 30分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  森尾 昭博  ○門脇 茂利  山村 泰秋  ○小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

      井上 久美  指導主事 

谷 めぐみ  学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼文化財係長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（議案について） 

※議案書に沿って説明 

・議案第 14号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

 ○井上指導主事 委嘱する者について説明。 
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（議案に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 14号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（1月）に沿って報告 

○井上指導主事  夢・志を育む学級運営のための実践研究事業における授業研究会が

23日に土居小学校で行われ、リモートを含めて 135名の参加があった。 

 

○清岡係長  30 日に、三菱探求プロジェクトが安芸中学校、清水ケ丘中学校の 1

年生交流事業として開催される。ロケット打ち上げに携わった二村氏による講演を

予定している。 

 

○秋山参事  統合中学校について報告。12日、第 7回開校準備委員会を開催。決

定した体操服、ジャージなどを委員に見せて報告した。また、校章についても報告す

るとともに校歌づくりについて協議を行った。19 日は、赤野小学校で統合中学校に

ついての説明会を開催し、令和 6 年 4 月からは統合中学校に来てほしいということ

や、通学支援について説明をした。 

 

○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。3日に成人式を行った。対象者 141名の

うち 111名の参加があった。9日に予定していた公民館交歓駅伝大会は延期。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。1日に新年行事として、新年走ろう会、寒中

水泳を開催した。参加者は、新年走ろう会が 81人、寒中水泳が 18人。 

 

○山本課長補佐 文化財係の報告。27日から 30日まで、第 41回東部未術展・第 36

回ふるさと名勝写真展が開かれる。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。通常教室の開催。15 日、西浜地区自主防災会の

防災訓練を行った。 

 

○田中係長  人権学習係の報告。27 日、高知県市町村人権教育・啓発担当者連絡

協議会に出席する。 

女性の家の報告。7日からロビー展をしており、絵画などを展示している。 

少年育成センターの報告。22 日は、午前中に清掃ボランティア活動で、子ども会

やジュニアリーダーの児童生徒や法人会などでドーム下の駐車場やカリヨン広場の

清掃を行った。また、午後からは安芸広域公園でファミリー凧あげ大会を開催し、親

子で凧あげを楽しんだ。11組 20名の参加で 3年ぶりに開催できた。 

不審者情報は 1件。警察に報告しているが、不審者の特定はできていない。 

 また、全国的なことだが、犯行予告の FAXが市内小中学校に届いている。 
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○吉岡所長  教育研究所の報告。10 日ふれあい教室の始業式に、土居小学校、井

ノ口小学校、清水ケ丘中学校の校長が出席した。また、通室生が多くなり、自動車二

台で送迎する日もある。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○森尾委員  赤野小学校の説明で気になる質問はあったか。 

 

○秋山参事  赤野地区も統合中学校の校区になるにあたり、通学支援としては、

渋滞なども考慮してごめん・なはり線の利用をしてもらい、定期代の全額支援を提

案しているが、それについては納得してもらっている。一方で、安芸駅から僧津まで

の通学支援についての要望を宿題として受け取っている。駅まで自転車で行って、

汽車に乗り、安芸駅から僧津までまた自転車で行くことになるのでなんとかならな

いか、というもの。同様のことが、下山、伊尾木、穴内でも考えられるので今後説明

していくよう準備をしている。 

 

○門脇委員  成人式について。18歳でやっているところと 20歳でやっているとこ

ろがあるが、安芸市は今後どうしていくか。 

 

○楠瀬係長  今後名称を変えて、20歳で行っていく予定。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

○清岡係長  2月 24日、定例教育委員会の後、総合教育会議、翌週 27日には児童

生徒表彰があるので、教育委員の皆さんのご協力をお願いする。 

 

○楠瀬係長  3月 22日に社会教育委員会があるのでご出席をお願いする。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

○谷主幹  令和 5年度教育行政方針の学校教育課分について説明。 

 

○楠瀬係長  令和 5年度教育行政方針の生涯学習課生涯学習係分について説明。 

 

○山本課長補佐  令和 5年度教育行政方針の生涯学習課文化財係分について説明。 

 

以上 

 

閉会 9時 30分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


